

## Kapolsek Parungkuda Kopol Aah Hermawan Hadiri Acara Silaturahmi dan Halalbihalal Bersama Mui Kabupaten Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID](http://SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID)

Apr 24, 2024 - 11:14



*Kapolsek Parungkuda Kopol Aah Hermawan Hadiri Acara Silaturahmi dan Halalbihalal Bersama Mui Kabupaten Sukabumi*

Polres Sukabumi, 24 April 2024 - Dalam suasana yang penuh keakraban dan nuansa religius, Kapolsek Parungkuda, Kopol AAH Hermawan, S.E., M.H., mewakili Kapolres Sukabumi pada acara silaturahmi dan halalbihalal tingkat Kabupaten Sukabumi. Kegiatan berlangsung pada hari Rabu, 24 April 2024, mulai pukul 08.00 WIB di Gedung Dakwah Islamic Center Cisaat, Sukabumi.

Kehadiran Kopol Hermawan dalam acara ini menandakan pentingnya menjaga dan mempererat tali silaturahmi antar pemimpin dan warga masyarakat di

kabupaten ini. Acara yang diinisiasi oleh Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Sukabumi ini juga turut menegaskan komitmen bersama untuk menciptakan Sukabumi yang religius, maju, dan inovatif serta sejahtera lahir dan batin.

Penanggung jawab kegiatan, KH. E Fatahillah Nadiri, Ketua Dewan MUI Kabupaten Sukabumi, mengemukakan bahwa acara tersebut merupakan bagian dari upaya kontinu MUI untuk mengimplementasikan nilai-nilai religius dalam kehidupan sehari-hari serta memperkuat hubungan antar umat beragama di daerah tersebut.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan tertib, menunjukkan sinergi positif antara kepolisian dan lembaga-lembaga keagamaan dalam mempromosikan perdamaian dan toleransi di tengah masyarakat. Ini menjadi simbol kebersamaan yang kuat antara pemerintah dan masyarakat dalam membangun kabupaten yang lebih harmonis.

Peran serta aktif Kompol Hermawan dalam acara ini tidak hanya sebagai wakil dari kepolisian tapi juga sebagai bagian dari komunitas yang mendukung visi Kabupaten Sukabumi yang maju dan damai. Ini adalah refleksi dari komitmen kepolisian dalam mendukung kegiatan yang memperkuat sosial kemasyarakatan serta keharmonisan umat beragama, sejalan dengan program-program yang telah ditetapkan oleh MUI Kabupaten Sukabumi.